

## 放射線の存在 ～霧箱で放射線を見てみよう～

私たちの周りには、もともと自然に放射線が存在します。  
常に私たちは微量の放射線に囲まれて生活しています。

ところが放射線は、そのままでは見ることも、音を聞くことも、味わったり熱さや痛みを感じたりすることもできません。

ところで、みなさんは霧箱（きりばこ）という装置をご存じでしょうか？  
普段は見ることのできない放射線が飛行機雲のように見えるようになります。

除染情報プラザでは霧箱をご用意し、来館者の皆さまに  
霧箱の実験で放射線の動きを知っていただき、  
あわせて放射線について正しい理解を深めていただければと思っております。

除染情報プラザへ是非足をお運びください。

### 開催概要

日 時 ; 2012年7月7日(土) 10:00～17:00 随時実施

実施内容 ; 普段は見ることのできない放射線を、霧箱という装置を使って  
見てみます。霧箱で放射線の飛跡を観察することで、私たちの  
身の回りにある自然放射線の存在を確認することができます。

場 所 ; 除染情報プラザ  
福島市栄町1-31 1F  
☎024-529-5668

